

ABSTRAK

Fitri Ariyani, Nomor Induk Siswa 152150061, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh *Risk Profile, Earning, Capital* terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas sebagai Variabel Intervening (Studi pada Bank Umum Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2011-2017). Dosen pembimbing 1 Indro Herry Mulyanto dan dosen pembimbing 2 Suratna.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *risk profile, earning, capital* terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variabel intervening pada bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Populasi penelitian adalah bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2011-2017 dengan jumlah 43 perusahaan. Teknik pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel perusahaan sebanyak 19 bank. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan inferensial yaitu menggunakan *Generalized Structured Component Analysis* (GeSCA) dan *Sobel test*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh signifikan *risk profile* (NPL) terhadap nilai perusahaan (PBV). Ada pengaruh signifikan *earning* (NIM) terhadap nilai perusahaan (PBV). Tidak ada pengaruh signifikan *capital* (CAR) terhadap nilai perusahaan (PBV). Ada pengaruh signifikan *risk profile* (NPL) terhadap profitabilitas (ROA). Ada pengaruh signifikan *earning* (NIM) terhadap profitabilitas (ROA). Ada pengaruh signifikan *capital* (CAR) terhadap profitabilitas (ROA). Ada pengaruh signifikan profitabilitas (ROA) terhadap nilai perusahaan (PBV). Ada pengaruh mediasi *risk profile* (NPL) terhadap nilai perusahaan (PBV) melalui profitabilitas (ROA). Ada pengaruh mediasi *earning* (NIM) terhadap nilai perusahaan (PBV) melalui profitabilitas (ROA). Tidak ada pengaruh mediasi *capital* (CAR) terhadap nilai perusahaan (PBV) melalui profitabilitas (ROA).

Menurunkan *risk profile* sebaiknya lebih memperhatikan calon debitur, perlu ditingkatkan analisis berdasarkan prinsip-prinsip perkreditan kepada calon debitur untuk mengantisipasi jumlah kredit yang tidak terbayar. Bagi perusahaan yang nilai *earning* masih rendah dapat meningkatkan efisiensi perbankan dengan meningkatkan pendapatan bunga dengan cara memaksimalkan aktiva produktif. Bagi *capital* perusahaan yang mengalami penurunan dapat dilakukan dengan cara revaluasi aset untuk menunjukkan nilai kekayaan perusahaan secara *rill* dengan cara mengevaluasi kembali penilaian terhadap aset yang dimiliki yang disesuaikan dengan keadaan pasar karena akibat dari kenaikan nilai aset dipasaran atau sebaliknya. Bagi bank yang memiliki nilai profitabilitas yang rendah, dapat dilakukan penekanan biaya operasional, dan meningkatkan pendapatan seperti berasal peningkatan aktiva produktif, *fee based income*, dan meningkatkan diversifikasi produk bank untuk menaikkan nilai ROA, karena ROA yang tinggi maka nilai perusahaan akan meningkat.

Kata Kunci : *Risk profile, Earning, Capital, Profitabilitas, Nilai Perusahaan*